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幹事報告
①地区国際奉仕・VTT委員会より今年度タ

イ・カンボジア検証ツアーの案内が届い

ております。希望される方は事務局まで

お申し込みください。②歳末助け合い赤

い羽根歌謡大会入場券販売依頼が来ております。ご協力をお願い

いたします。合わせて赤い羽根共同募金もお願いいたします。③

皆様よりご協力いただいた千葉大規模停電、九州北部豪雨災害募

金計84,100円を10月15日に地区へ送金致しました。④冬の交通安

全「旗の波運動」の参加依頼です。11月11日月曜日7時50分から

となっておりますのでご参加をお願いいたします。

木曜フォーラム
同日18時よりやまもとにて第3回目の木曜

ﾌｫｰﾗﾑが開催。講師は工藤信和会員。ご自

身が最近取得された「温泉ｿﾑﾘｴ」の資格

についてのお話をいただきました。

SAAより例会に関するルールについての
お知らせ

1.例会場に入る時、出る時は、一礼をし

ましょう。

2.会員同士、きちんと挨拶をしましょ

う。

3.例会には、ふさわしい服装で出席しま

しょう。

4.卓話中の私語、会場内の移動は慎みま

しょう。皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 「西欧人から見た日本の常識は世界の非常
識」を学ぶ －

【国際奉仕委員会担当例会】

ノーススターランゲージ

サービス代表取締役

スティーブン・キング様

ゲストのスティーブン・キ

ング様は現在25か国語に対

応する翻訳会社代表として

活躍されています。1997年

に文科省のJETプログラム

に参加して来日。初任地の

羅臼で言葉に苦労された経

験談や北海道に来る外国人

が増える中、道案内やレス

トランメニュー等に多言語

対応しているものは少なく

翻訳を通じて地域に貢献し

たいとの思いで現在の翻訳会社を立ち上げたこと、「インバウン

ド」という言葉が社会一般に広まった今でもまだまだ外国人にと

って優しいとは言い難い現在の日本人の対応と少しの配慮で素晴

らしい「おもてなし」となる具体的な手法などを幅広く卓話して

いただきました。東京オリンピック開催まで1年を切った現在、

今後ますます成長していく事が予想される訪日外国人旅行市場。

交通表示や観光案内等、ソフトインフラ面で『言葉の壁』への対

応が急務であることを改めて認識することができた非常に有意義

な卓話でした。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

神部俊克、岡崎慎二：結婚祝いをいただき、河戸三千之：担当

例会を終えて

合計7,000累計495,000円ご協力ありがとうございました。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年10月26日

出席報告　　　10月24日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

97名 2名 11名 60名 31名 67%

■ゲスト ： スティーブン・キング様

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 中垣陽一・桜井寿紀・細田徳人・住吉直樹

◆財団： 中垣陽一・桜井寿紀

第3158回　例会報告　令和元年10月24日（木）

会長挨拶
本日は一週休み明けの例会ということで新鮮な気持ちで臨んでおります。ご存知のように天皇陛下の即位の礼が

荘厳に、平安の様相で内外の要人を前に行われました。この令和の時代がどのようになるかは後に歴史が証明し

てくれると思いますが、願わくば平和で活力のある時代にと感じております。10月14日にそらぷちキッズキャン

プの感謝状贈呈式に出席いたしました。滝川RCの長年の協力に対し細谷代表理事より感謝状を頂戴いたしまし

た。これからもキッズキャンプには何らかの形で協力をと考えておりますが、式の中で元キャンパーの方の挨拶、元キャンパーのバン

ドのミニライブがありとても感動いたしました。病気を克服されたのは大変なことでありますし、今も様々な部分で闘っているのでは

ないかと思い胸が熱くなりました。また今日は「世界ポリオデー」です。RIとWHOでポリオ撲滅を目指し活動を続けておりますが現在

99.9%の達成率ということでアフリカの一部、パキスタン等では未だ撲滅に至っておりません。衛生環境の改善とワクチンの投与で解決

できるとされておりますので皆様のご協力をお願いいたします。


